

Manche : les lycéens fabriquent leurs propres voitures à pédales



Les lycéens de Curie-Corot de Saint-Lô (Manche) planchent sur leurs voitures et espèrent participer au championnat d'Europe si les fonds sont trouvés. Un beau projet de classe.

Les élèves de la section chaudronnerie du lycée Corot-Curie de Saint-Lô (Manche) ont fabriqué trois voitures à pédales. Une discipline très sérieuse puisqu'une manche du championnat de France se tiendra près de Granville le dimanche 8 juillet 2018.

FFCVP. Sous cet acronyme se cachent des sportifs restés probablement un peu dans la nostalgie de l'enfance...

C'est la **Fédération Française des Courses de Voitures à Pédales**. Car oui, la voiture à pédales a ses adeptes chez les adultes et de très sérieuses compétitions, dont la 9^e manche du championnat de France à Donville-les-Bains le dimanche 8 juillet 2018 et la coupe de France à Valognes le dimanche 22 juillet 2018.

Trois voitures complètes

Lorsque Bruno Travers, Manchois et adhérent de la FFCVP, a sollicité les élèves et les enseignants de la section chaudronnerie du lycée Corot-Curie de Saint-Lô (Manche) pour la fabrication de pièces de voitures puis de cinq châssis, Bruno Lecarpentier et Grégoire Vautier, enseignants, ont vu l'occasion de faire, dans la foulée, trois voitures complètes pour le lycée. Une équipe de lycéens s'est constituée et a couru, cette année, à Pau. La section a produit 15 châssis supplémentaires vendus à la FFCVP à un prix avantageux par rapport au commerce (le prix d'un beau vélo).